
Ecole maternelle Amaury Duval 
Second conseil d'école du 11/02/2012 

 
La séance est ouverte à 10h15 

Président de séance : M BLORET directeur de l'école maternelle Amaury Duval 

Secrétaire de séance : Mme BAYIHA enseignante de l'école maternelle Amaury Duval 
 
Présents 
   Enseignants : Mmes BAYIHA, GUILLAUMIN, LEZER, SAINT MARTIN et M. AUER, BLORET (M. IUGHETTI excusé) 

   Représentants des parents d'élèves élus et suppléants : 

FCPE : Mmes BICHERON, FIORINI, LABROUE, LECHARTIER et M. BERETTI, BERNARD, REY (Mme DELABIE excusée)  

PEEP : M. BERROU (M. CHIEZA et M FERNANDES excusés) 

   Représentant la mairie : Mme CADORET 

   DDEN : Mme MONARD 

 

I - Vie de l'école 
A - Temps périscolaire 
1 -  Pause méridienne 
FCPE : Y a t'il de nouvelles procédures de service pour la cantine suite aux accidents ? 

L'aménagement de la salle de restauration a été légèrement revu pour le second service avec le retrait de deux tables 

qui peuvent être réinstallées en cas de nécessité. Cela permet de faciliter la circulation des animateurs entre les tables. Il 

est noté que le nombre d'enfants demi-pensionnaire n'a pas augmenté par rapport aux années précédentes. 

Concernant la quantité d'eau dans les barquettes, le prestataire a été informé lors de la commission des menus du 

17/01/2012, par M BLORET le directeur de la demande visant à la diminuer pour éviter les risques de brûlures. M.LELEU, 

représentant de la société SCOLAREST a indiqué qu'il ferait remonter aux responsables la requête. En attendant, les 

animateurs vident le trop plein de liquide. 

PEEP : Les ATSEM participent-elles au repas de midi, Doit-on augmenter leur nombre ? Elles encadrent le premier 

service (pour les PS) et sont en nombre suffisant (1 par table avec les animateurs) 
2 - Accueil du soir 

FCPE : Plainte au sujet de l'accueil des parents et du manque d'activité. Questions sur le rôle et le nombre des 

animateurs, le projet… 

Suite aux remontées négatives, M. BLORET, responsable périscolaire, a organisé une réunion avec le responsable adjoint 

M. SEMIAI pour remettre à plat l'organisation du temps, la gestion de l'espace et l'animation. Il est demandé entre 

autres que les parents soient informés des activités proposées et du lieu où se trouve(nt) leur(s) enfant(s). Une réunion 

bilan est prévue au retour des vacances d'hiver pour faire un premier point. 

Les parents notent une amélioration et les efforts des animateurs. L'espace a été réaménagé, l'accueil est plus agréable, 

les parents sont  informés des activités, les animateurs animent vraiment et les enfants font vraiment des activités. 

Il est rappelé qu'à partir de 18h, depuis la rentrée, un animateur quitte la maternelle Duval pour assurer la surveillance 
post-étude de l'élémentaire Queneau. 

Les temps forts prévus pour le périscolaire sont la participation au carnaval du 24/03 et un spectacle de fin d'année. 

B -  Événements de l'école 
1 - Passés 

� Photographe : Studio Reflex, le photographe,  que nous reprenons chaque année, a été très réactif une nouvelle fois 

pour présenter les tirages et les retirages dans les délais. 30% des sommes collectées sont reversées à la coopérative de 

l'école. 

� Visite à la galerie de l'évolution pour les classes de PS/MS, MS, MS/GS et GS : cette visite, permettant de lancer le 

projet musique, a été très appréciée, malgré le peu de temps sur place. Une visite plus longue aurait certainement été 

beaucoup intéressante mais plus chère puisqu'il aurait fallu réserver un car à la journée au lieu d'une demi-journée. 
� Visite à l'Aquarium de la Porte dorée pour les PS1 et PS2 : Les enfants ont été émerveillés par les poissons, les 

crocodiles et les animaux rencontrés. Les enseignantes ont également été très satisfaites de cette sortie de demi-journée 

très adaptée aux enfants de petite section. 

� Spectacle de Noël  Il s’agissait du spectacle intitulé "L'arbre roux" présentée par la compagnie "Les trois chardons" : 

Le spectacle proposé par la "Caisse des écoles", sans consultation des équipes enseignantes cette année, était plus 

adapté aux petits. Un livre et un CD ont été offerts aux classes pour retravailler éventuellement sur le conte. 

� Cadeaux de Noël : La qualité des cadeaux proposés par la "Caisse des écoles" a été très appréciée, autant par les 

parents que par les enseignants. Cependant,  si les jouets étaient très adaptés aux enfants de petite section, ils l'étaient 

moins pour les moyens. Les livres pour les grands (le livre de cuisine en particulier) ont beaucoup plu.  



� Fête de la galette : toutes les classes ont participé à des ateliers cuisine pour confectionner les 23 galettes de la fête. 

Chaque enfant a fabriqué sa couronne et a mangé une part de galette. Cet évènement, outre son caractère festif, a été 

l'occasion de travailler sur les différents types d'écrit, sur les contes du patrimoine, par exemple. 

� Projet musique : Le travail de création a déjà commencé avec Jean Didier TRAÏNA qui est venu du 6 au 10 février pour 

4 classes de l'école. Les quatre classes de PS/MS, MS, MS/GS et  GS ont déjà composé une chanson correspondant aux 4 

grandes dernières étapes du conte intitulé "Comment la nuit vint au monde" ou "La Fille du Grand Serpent et la nuit", 

une légende amérindienne de sagesse Tucumà (Amazonie). Ces créations, très différentes les unes des autres, ont été 

présentées aux autres classes dans le hall le vendredi 10/02. 
2 - A venir 

� Fête des crêpes : vendredi 17 février. Des crêpes seront confectionnées dans les classes et les parents seront invités 

soit à en apporter toutes faites, soit à apporter des garnitures sucrées. 

� Action musicale : Margarete revient à l'école à partir du 9 mars pour  10 séances d'initiation à la musique pour les 

petits. 

� Carnaval : prévu le 24 mars, il sera sur le thème du Brésil. Les enfants confectionneront des chapeaux en classe qu'ils 

porteront pour le défilé dans le quartier. Les familles les habilleront avec un tee-shirt à la couleur du niveau et seront 

conviées à porter un chapeau aux couleurs du Brésil (jaune, bleu, vert et/ou blanc) ce jour-là pour participer à la fête. 

L'ensemble "Brasis" nous accompagnera au son de la musique locale. A l'issue du défilé, un barbecue sera proposé, et  

les bénéfices serviront au financement du projet musique. 
� Projet musique : Jean Didier reviendra du 2 au 6 avril pour continuer à composer avec les deux dernières classes et 

pour commencer la mise en scène du conte musical à destination des parents lors de la fête de fin d'année. Il sera enfin 

de retour pour les répétitions du spectacle à partir du jeudi 14 juin. La représentation quant à elle aura lieu le samedi 16 

juin 2012 dans le hall de l'école Queneau. D'ici là, nous répéterons les chansons, créerons les costumes et les décors et 

nous travaillerons la mise en scène et la chorégraphie. Nous sommes en discussion avec un vidéaste professionnel qui 

propose ses services payants pour filmer le spectacle de fin d'année. Nous étudions actuellement la question. 

� Piscine pour les classes de MS/GS et de GS : Les séances de piscines débuteront lors de la prochaine période. Il y aura 

6 séances par classe. 

C - Organisation de l'école 
1 - Dortoir 

PEEP : Est-ce que tous les enfants disposent d'un lit pour la sieste ? Y a-t-il toujours des problèmes de place ? 

� Dortoir des petits : Les petits dorment tous dans un dortoir lors du temps de sieste. Les enfants des classes de PS1 et 

de PS nouvellement arrivés, n'ayant pas de place dans leur dortoir, dorment avec les petits de Marion dans le "dortoir de 

David" puis rejoignent leur classe, pour les activités de l'après-midi, à leur réveil. 

2 - Motricité 

� Gymnase de la piscine : Nous remercions Mme CADORET, qui a porté la demande, la mairie et le service des sports 

pour le don d'une armoire au gymnase de la piscine permettant d'entreposer notre matériel de motricité. 

� Gymnase Maurice Arnoux : L'utilisation des cars, faisant la navette entre la  piscine et les écoles du Haut Mesnil et 

Maurice Arnoux, serait éventuellement envisageable. Ainsi, nous pourrions éviter les trajets très longs à pied (plus d’une 
heure aller-retour) pour nous rendre au gymnase Maurice Arnoux. La demande sera transmise à la mairie par Mme 

CADORET. 

3 - Espace de stockage 

Une cave nous a été allouée par M TOMZACK et la mairie, dans les sous-sols de l'école Queneau. Nous les en remercions. 

 

II - Coopérative scolaire 
Aucune grosse dépense exceptionnelle en dehors du projet musique n'a été engagée. 
Spectacle de Pierre LOZERE à l'école : -610 € 

1ère régie d'avance : -750 € 

CINEMA pour toutes les classes "Le rêve de Galiléo" : -300 € 
Projet musique : -1.230 € 

Côté recettes 
Premier appel de coop : +4.320 € 

Photo (30% des sommes collectées) : +890 € 

Sur le compte, il y a 5.005,33 euros 
 

D'ici aux vacances, le solde du projet musique sera versé à l'association "les têtes de l'art" (-2.870 €),  la seconde régie 
d'avance confiée aux enseignants (-750 €) et la fiche de coopérative remise aux familles pour le second appel. 
 

FCPE : Point sur les subventions liées au projet musique 

Le seul financement extérieur obtenu à ce jour pour le projet musique vient de l'OCCE : il est de 200 € 
 



III - Les travaux 
A - Remerciements pour les travaux effectués 
���� WC du hall : les sanitaires ont été entièrement rafraîchis (trous rebouchés, boîtes à savon refixées, carrelage et 

peinture au mur refaits) et des petites cloisons posées entre les toilettes des enfants, 

� Boîte à lettres : la boîte à lettres cassée a été retirée et remplacée par une nouvelle, encastrée dans le mur, à l’abri 

des dégradations, 

� Rideaux dans le hall : Les rideaux ont été posés dans le hall et ont déjà servi pour la présentation à toutes les classes 

des chansons écrites pour le projet musique avec Jean Didier TRAÏNA, 
� Maison aux grenouilles cassée : la réparation a été effectuée en une journée, 

� Mur de la cour : Les enfants s’amusaient à gratter l’enduit du mur et certaines pierres ont fini par se desceller à la 

veille des vacances. Les réparations ont eu lieu très rapidement. 

� Tags à côté de l'entrée de l'école : ils ont été retirés et ne sont pas réapparus. 

B - Prévus 
� Manque de pression dans les sanitaires de l'étage : En cours de programmation par VEOLIA, 

� Etude thermique des locaux : l'étude a eu lieu en juin et novembre 2011 et des climatiseurs fixes seront installés 

dans les trois dortoirs de l'école, 

� Réparation de la gouttière et nettoyage de l'évacuation sous la gouttière : prévu fin mars ou début avril, 

� Eau stagnante devant l'issue de secours du bâtiment : planifié par l'entreprise COMAVI, 
� Remplacement des barrières de sécurité devant l'école : en attente de la fin du chantier du CMS pour éviter les 

dégradations, 

� Remplacement des piles des horloges de l'école : prévu lors du prochain changement d'heure par Orelec, 

� Réparation de la poignée de porte du réfectoire vers l'extérieur : poignée commandée. 

C - Inscrit au budget 2012 pour un vote 
� Déclencheur pour la grille de l'école 

� Eclairage de l'accès à l'école 
 
IV - Questions diverses 
A - RASED 
La prise en charge des enfants en difficulté en maternelle est réservée uniquement aux élèves de GS cette année. Le 

RASED est en voie de restructuration. Il y avait 3 RASED l'an dernier, il n'y en a plus que 2 cette année, l'an  prochain il se 

pourrait qu’il n’y en ait plus qu'un seul pour les 14 écoles de Montrouge. Les enseignants sont très inquiets du devenir 

de la prise en charge des enfants en difficultés et n'ont aucune idée de ce que vont devenir les RASED. Une motion est 
signée à ce sujet par l'ensemble du conseil d'école. 

B - Les TICE 
1 - FCPE : Accès internet dans la classe hébergée à Queneau : La classe n'est toujours pas reliée au réseau mais un 

ordinateur a été fourni par la mairie l'an dernier. Mme CADORET se charge de suivre le dossier. 
2 - FCPE : Demande de dotation d'un sixième poste informatique pour la dernière classe : A présenter au budget 2012 

13 

C - Autre 
� FCPE : Propreté des rues autour de l'école : des déjections jonchent les trottoirs qui ne sont jamais propres malgré le 

fait que les travaux du CMS n'empiètent plus sur la rue. Les enfants, leurs parents, les poussettes roulent entre les 

déjections canines et les sorties aux différents gymnases sont un véritable cauchemar ! 
�FCPE : Installation d'un panneau d'information extérieur : Un panneau est déjà installé dans la rampe d'accès. En 

mettre un dehors n'est pas obligatoire et il risquerait d'être dégradé très vite… 

� FCPE : Réparation de la poignée de la grille de l'école : Elle ne sera pas demandée car elle risque d'être cassée très 

rapidement… 

� FCPE : Quid du pont de l'ascension ? La question du pont de l'ascension n'est pas soumis  l'avis du conseil d'école 

cette année. 

� Demande de travaux dans la classe hébergée à Queneau : Le papier peint se décolle dans toute la classe et pend du 

mur. Mme CADORET s'occupe de suivre le dossier. 

 

L'ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 12h30 
 

Le président du conseil d'école     La secrétaire de séance 

   M. BLORET       Mme BAYIHA 

 
 


